

Résultats de la classe de PSI

Les chiffres présentés sont les chiffres des promotions 2015-2016 à 2021-2022 soit sept années scolaires. Sur cette période nous avons eu 301 élèves soit environ 43 par année scolaire (ce qui n'est pas du tout un problème en classe préparatoire).

Parmi ces 301 élèves, 53 ont choisi de redoubler leur deuxième année de classe préparatoire (faire 5/2) pour améliorer leur résultat (cela représente environ 7 élèves par année scolaire).

Parmi les 248 étudiants ayant choisi de ne pas redoubler, il y a 232 étudiants qui ont intégré une école d'ingénieur (soit environ 33 par année scolaire).

Parmi les 248 étudiants ayant choisi de ne pas redoubler, il y a 13 étudiants qui n'ont pas intégré une école d'ingénieur (soit environ 2 par année scolaire). Ces élèves choisissent en général de retourner à la faculté et ne sont pas en échec dans cette réorientation.

Enfin, parmi les 232 étudiants ayant intégré une école d'ingénieurs, il y a 40 étudiants qui ont intégré une très grande école d'ingénieurs : une école Centrale, l'école des Arts et métiers, les grandes Mines, l'école normale supérieure (ENS).